

Règles de la maison

Arrivée et départ

Arrivée à partir de 16 h

Départ à 10 :00

Sécurité

Vous trouverez un extincteur dans le placard sous l'escalier.

Vous trouverez une couverture anti-feu dans la cuisine, à côté des poubelles.

Recommandations générales

Merci de ne pas fumer à l'intérieur.

Merci d'enlever vos chaussures en entrant, un porte-chaussures est à votre disposition dans le hall d'entrée .

Merci de garder l'entrée du gîte et de la cave libre de neige.

Merci d'éteindre les appareils électriques si vous ne les utilisez pas ; notamment :

- Chauffage de la cave
- Chauffage pour les chaussures de ski
- Sauna

Avant de partir; veuillez penser à

Défaire les lits et disposer draps et taies d'oreiller sur le sol de chaque chambre.

Vider les poubelles et les déposer aux conteneurs à déchets du village.

Apporter le verre au conteneur à bouteilles.

Laisser la cuisine propre et remettre les ustensiles de cuisine à leur place originelle (voir les photos à l'intérieure des placards).

Faire la vaisselle ou mettre le lave-vaisselle en marche.

Remettre les appareils (gourmet/fondue/...) en état de propreté.

Signaler tout dommage au concierge et de déposer les objets cassés sur la table.

House rules

Check-in / Check-out

Check-in from 16 :00

Check-out at 10:00

Safety

You'll find a fire extinguisher in the cupboard underneath the stairs

You'll find a fire blanket in the kitchen, next to the garbage bins.

General guidelines

Please do not smoke inside the gîte

Please leave take off your shoes/boots at the gîte.

We have provided a shoe rack at entrance hall rack.

Please keep the entrance of the gîte and the stairs towards the cave free of snow.

Please switch off electrical devices when you don't use them; in particular

- Heating of the cave
- Heating of the ski-boots
- Sauna

Before leaving the gîte, we kindly ask you to

Unmake the beds and lay out the sheets and pillowcases on the floor of each room.

Empty the bins and deposit them in the village waste containers.

Take the glass to the bottle bank.

Leave the kitchen clean and put the kitchen utensils back in their original place (see photos inside the cupboards).

Wash the dishes or start the dishwasher.

Clean the equipment. (gourmet/fondue/...)

Report any damage to the caretaker and place broken items on the table.